





244

Klima Folk

À mon avis, spotting fait partie intégrante de la vie de Frank & Marlene. Vous vérifiez les spots, vous prenez les spots et après avoir essayé d'obtenir la meilleure photo possible. C'est le photographe. Il est donc rigide pour moi de passer beaucoup de temps à trouver le bon endroit pour une photo spéciale et de ne pas prendre de photo standard dans une situation normale. Parfois, vous obtenez de quoi vous voulez et parfois vous passez une journée entière pour rien. Ça prend beaucoup de temps dans les parcs pendant que d'autres étaient encore couchés dans leur lit ou profitaient du soleil dans un parc, mais c'est une partie du jeu. Instagram a beaucoup changé le terrain, en ce sens que c'est génial quand quelque chose d'assez éphémère est partagé sur internet. Je ne partagerais jamais de photos de ma galerie car inconnues en ligne, mais si quelqu'un montre quelque chose de moi, ça me fait certainement plaisir.

Bien sûr, les tags / mentions sont mes sources préférées, mais de bonnes photos apparaissent souvent sur le net, dans certains cas, on peut être très gratifié, néanmoins je ne commente jamais sur la recherche de ma photo en ligne, surtout si c'est mes parents qui apprennent photos et faire le boulot est même.

Un autre aspect négatif d'Instagram à mes yeux est que beaucoup de la image est perdue à tout avec la possibilité d'envoyer un message à tous les gaffeurs du monde entier, surtout ceux que nous connaissons, je préfère ça qu'ils envoient de grands messages, Instagram les rend plus faciles.

Mais pour sûr, je ne veux pas manquer le bon côté comme retrouver de vieux amis, avec Instagram vous êtes perdus en contact. Tout à ses effets secondaires positifs et négatifs.

In my opinion spotting is a big part of a Frank&Marlene life. You check spots, you point spots and after you try to get the best shot as possible. I like photography, so it makes sense for me to spend a lot of time finding good spots for a special photo and don't have a big standard picture in a normal situation. Sometimes you get what you want and sometimes you spend a full day waiting for nothing. I spent a lot of time in train stations, which others were still lying in bed or enjoying the sun in a park, but that's part of the game. Instagram has changed the whole gutter thing a bit. I think it is great when something so ephemeral is shared on the internet. I would never share pictures of my gallery by myself online but if somebody spot something I am for sure happy about it.

Of course, tags / mentions are my favorite, but good photos often appear on the net, in some cases this can be very gratifying. Nevertheless, I would never say an finding my photos online, mostly it is better to take the contact in my own hands.

Another negative aspect of Instagram in my eyes is that a lot of magic is lost if you have the opportunity to send a message to every gaffer worldwide especially with some big names. I would prefer that they remain a big gaffer, Instagram makes them more touchable. But for sure I don't want to miss the good effect like finding old friends again that you lost the contact with. Everything has its positive and negative sides too.

245











